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Súmula: Solicita

Executivo junto a/ Secreferia de
Infraestrutura - Sr. Ramon Medrano de

Almada, para que realize a limpeza e
manutenção em toda a Extensão da
Estrada Lagoa da Mangueira - Bairro
Monte Serrat, neste município.

INDICO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja
oficiado ao Excelentíssimo Igor Soares Prefeito Municipal, junto a
Secretaria de Infraestrutura, para que realize a limpeza e manutenção em
toda a extensão da Estrada Lagoa da Mangueira - Bairro Monte Serrat,
neste município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras.

Venho por meio deste documento solicitar a limpeza e
manutenção da área em questão, trata-se de um local que conta com um
grande movimento e que não possui pavimentação asfáltica, o que torna
mais propenso ao acumulo de sujeira e mato, atraindo insetos e pragas.

Sendo assim é necessária a realização dessa benfeitoria,
para que possamos fornecer condições adequadas de salubridade e
higiene aos que moram e transitam na rua.

Sem mais para o momento, peço para que essa competente
secretaria inclua em seu cronograma esse pedido.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 13 de setembro de 2019.
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Anderson Cavanha

(Bruxão Cavanha - PL)
Vereador

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI

PROTOCOLO

13SET, 2019

L / Accirt-> >-•

Kua Arnaldo Sérgio Cordeiro das Neves, 80 - Vila Nova Itapevi - Itapevi -SP - CEP.! 06694-090

Fone'. (11) 4141-4472 - www.camaraitapevi.sp.gov.br



§

Segue imagem em anexo.
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Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 29 de agosto de 2019.
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Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro

Professor Rafael

Presidente
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GABINETE-PRESIDÊNCIA

Prefeitura Municipal de Itapevi

Secretaria de Governo

Marcos Ferreira Godov

itapevi, 30 de agosto de 2019.

Ref.: Poda e ou corte de árvore na Estrada da Cruz Grande n® 2500 (Entidade Recanto

da Cruz Grande - Escola Irmã Jécia Pinheiro) no bairro Chácaras Monte Serrat -

ItapevI/SP.
Sirvo-me do presente para solicitar à Vossa Senhoria, a gentileza de encaminhar estô

documento a Secretaria de Meio Ambiente para verificar a possibilidade de corte de uma árvore que
esta localizada na Estrada da Cruz Grande, 2500 (Entidade Recanto da Cruz Grande - Escola Irmã

Jécia Pinheiro), no bairro Chácaras Monte Serrat, nesta municipalidade.

A arvore em questão é muito grande e para se fazer o corte dela é necessário um
equipamento de elevação tipo cesto, para que o trabalho seja executado com maior segurança e
com êxito por parte dos executores do trabalho e também para não oferecer riscos de acidente com

todos que por ali circulam, a espécie em questão esta oferecendo risco continuo de cair os galhos
em cima do telhado da biblioteca por esta situada bem ao lado da mesma, seus galhos estão secos

e podres e o troco está completamente podre, colocando em risco todos aqueles que transitam no

solo próximo a ela. Quero frisar que no local aonde está a espécie é uma escola com um grande
número de alunos (crianças), professores e funcionários em geral. A arvore já foi avaliada por

profissionais do meio ambiente juntamente com outro profissional do departamento da Defesa Civil,

na ocasião não foi concluído o corte por não terem equipamentos tipo o acima citado que tenha ô
cesto de elevação. Ficaram de retornarão local, mas não houve retorno, peço que sejam tomadas as

devidas providencias para resolver essa problemática.

Segue imagem referente ao problema.
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Atenciosamente,

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro

Professor Rafael

Presidente

PODEMOS
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REQUERIMENTO NS 1107/2019

APROVADO

f- n\ 1"* I p r*

4acrUtí

Súmula - Roqueiro informações jünXP^
Distribuidora de Energia Elétrica 4^ itapevi,
informações acerca do motivo pelo qual ainda
não ocorreu o prolongamento de iluminação
nas residências na Estrada da Cruz Grande a
partir do nS 2500 até a divisa do município,
nesta municipalidade.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente,
que seja oficiado à ENEL - Distribuidora de Energia Elétrica de Itapevi, informações
acerca do motivo pelo qual ainda não ocorreu o prolongamento de iluminação pública
na Estrada da Cruz Grande a partir do ne 2500 até a divisa do município, nesta
municipalidade. ii ,, r, ; ;íaí'KVI

Justificativa

Senhor Presidente; -

Senhores Vereadores; -

Senhoras Vereadoras; -

O n
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Este requerimento de informações refere-se ao prolongamento de iluminação na
Estrada da Cruz Grande a partir do n2 2500, até a divisa com o município de São Roque,
no bairro Monte Serrat, nesta municipalidade. Se faz necessária a colocação de postes
e cabos elétricos, para instalação nas residências da região.

Considerando que este vereador esteve neste local visitando a Entidade Recanto
da Cruz Grande - Irmã Jécia Pinheiro, e também que a Estrada da Cruz Grande é uma
das principais vias de acesso aos bairros mais distantes desta municipalidade, foi
observado que a partir do ns 2500 da referida estrada, os moradores ainda não foram
contemplados com iluminação em suas residências, pois não tem poste de iluminação
instalado a partir do número mencionado, logo existe uma grande necessidade de
prolongamento de iluminação no local, para que as residências também possam ser
comtempladas com o serviço de eletricidade.

Ao longo da extensão do local citado existem residências, chácaras e sítios
habitados por diversas famílias, portanto a falta de iluminação no trecho acima
mencionado tem trazido sérios riscos, aos moradores e freqüentadores dos imóveis
localizados na região, tal como risco de curto circuito de instalações irregulares,
podendo ocorrer oscilações na energia e até mesmo incêndios.

Peço a gentileza que envie resposta para esta Casa de Leis, para que se possa
informar a quem de direito. Por esse motivo é que faço este requerimento de
informações, que contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte do
órgão responsável, antecipo meus agradecimentos.
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